



# EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898

JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1995

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE

... Y DIRECTORA GENERAL

## “De la noche a la mañana no se puede con la violencia”

### El gobernador pide tiempo para resolver la crisis en el estado

EL DICTAMEN / REDACCIÓN

El gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez aseguró que no se puede resolver de la noche a la mañana la inseguridad que aqueja al estado.

“Sucede un hecho lamentable donde hay pérdida de vidas humanas luego, luego, la crítica; yo les digo cómo lo vamos a resolver de la noche a la mañana, no se puede”.

Durante el mensaje emitido en la presentación del Programa “Proveer” Desarrollo y Bienestar, en el municipio de Hueyapan de Ocampo, el mandatario señaló que son los adversarios los que siguen atacando su Gobierno diciendo que no se ha avanzado en nada. “No se desesperen, poco a



poco vamos a ir mejorando las condiciones, esto no es de la noche a la mañana, pero vamos a empezar a dar resultados; es poco a poco porque el desastre que nos dejaron es muy grande, pero de que estamos dando resultados, estamos dando resultados”.

Se justificó al señalar que anteriormente se solapó a grupos delictivos a los cuales los dejaron operar y mandaron a los jóvenes a la pobreza sin ninguna oportunidad, sometiéndolos a un riesgo tremendo. Por otra parte manifestó que “a uno le da entre cora-



“SE SOLAPÓ A GRUPOS DELICTIVOS A LOS CUALES LOS DEJARON OPERAR Y MANDARON A LOS JÓVENES A LA POBREZA SIN NINGUNA OPORTUNIDAD

CUITLÁHUAC GARCÍA JIMÉNEZ

**AVENGERS ENDGAME**

**LLEGÓ EL FIN DEL JUEGO**

Avengers Endgame se estrena hoy tras meses de teorías y espera. Cierra el ciclo de diez años que incluye 22 películas de Marvel. Este épico final sin lugar a dudas romperá gran cantidad de records alrededor del mundo.

Sociales 1

### Invalidan pruebas del caso Duarte

Principal 2

### Defiende Morena reforma educativa

Principal 7

## Rechazan regreso de venta de plazas

EL DICTAMEN / REDACCIÓN / CIUDAD DE MÉXICO

Los líderes parlamentarios de Morena, PRI, PES, PT, MC, PRD y PVEM en la Cámara de Diputados negaron que la reforma educativa aprobada durante la madrugada del jueves reviva prácticas como la venta y el tráfico de plazas docentes.

“No hay base constitucional en esta reforma que propicie una venta de plazas, no hay manera”, puntualizó Mario Delgado, presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de Morena en el Palacio de San Lázaro, quien calificó además como un “reformón” el proyecto de mo-

dificaciones a la Constitución Política turnado ya al Senado de la República.

Los diputados rechazaron así los señalamientos del PAN sobre la venta de plazas y confirmaron que el artículo décimo sexto transitorio, cuestionado ahora por el jefe de la bancada panista, Juan Carlos Romero Hicks, quedó en los mismos términos que en el dictamen avalado en comisiones el pasado 27 de marzo, con el voto albi azul a favor.

El líder de los diputados del PRI, René Juárez, sostuvo que con la reforma educativa ganó México y por ello llamó a evitar descalificaciones.



Los diputados rechazaron los señalamientos del PAN sobre la venta de plazas

### Se acaba el tiempo

La fecha límite para pagar la multa de 120 MDP está a la vuelta de la esquina y los problemas para la directiva del Veracruz se agravan debido a las deudas que mantienen con algunos ex jugadores.

DEPORTES 1

CNDH busca preservar los restos humanos de fosas

Estado 2

## Confirman desaparición de Zonas Económicas Especiales

EL DICTAMEN / REDACCIÓN

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció la desaparición de las Zonas Económicas Especiales, esto durante su conferencia matutina de ayer.

El mandatario nacional fue cuestionado de manera directa durante la conferencia de prensa sobre este tema, a lo que respondió “sí, totalmente”.

Y dijo: “Era supuestamente para ayudar, pero nunca hicieron nada por ayudar. Hicieron negocios, compraron terrenos y derrocharon recursos no se benefició en nada”.

Criticó la iniciativa que se realizó durante el sexenio pasado para el Puerto Lázaro



El mandatario Andrés Manuel López Obrador dijo que este proyecto prometió ayudar a estas regiones, pero nunca lo hizo.

Cárdenas, que incluye municipios vecinos de Michoacán y Guerrero, la del Corredor del Istmo de Tehuantepec, que

incluirá los polos de Coatzacoalcos, Veracruz, y Salina Cruz, Oaxaca; y la de Puerto Chiapas, en Chiapas.

### Alcaldesa de Mixtla vivía con temor

Maricela Vallejo Orea fue amenazada durante meses por grupos políticos rivales; en vida aseguró que de ocurrirle algo personas de su confianza darían detalles de las posibles causas del ataque. El municipio continúa en shock.

Estado 1

### Faltan recursos para la ciencia: Rodolfo Neri Vela

Principal 8

22 al 26 de Abril 2019 | Expo Guad.

### Confirma Peñañiel exceso de arsénico

Principal 7

### Presentan medalla por los 500 años

Principal 8